

*Le voyage de rêve d'une soirée que nous venons de faire hier soir, le jour de la Nuit Blanche, à bord du mythique train L'Orient-Express, qui nous a emmenés jusqu'à Reims, accompagnés d'un orchestre fantastique tout le long de ce fabuleux voyage et au sublissime repas gastronomique qui nous a laissés à tous deux (grâce à ce luxueux cadeau) un souvenir impérissable, transportés sur une autre planète, dans un autre temps. Une seconde lune de mercis à nos généreux donateurs qui se reconnaîtront !!!*

*Rolande et Danie 57 ans Noisy-le-Grand*